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経営学部３年 三反田 照 

 

皆さん初めまして、経営学部所属３年の三反田照です。私

は現在オーストラリアの Western Sydney University に約６

か月間留学をしています。この半年間で感じたことや私が

どのように留学生活を楽しんでいるかをお伝えできればと

思います。 

 

［授業］ 

初めに、私が現在通っているキャンパスは、シドニー・オリンピックパークキャンパスで

す。ここのキャンパスは、基本的に留学生を限定としたキャンパスで、キャンパス内に

は、中国の方やベトナム、カンボジアなど多くの国の留学生が勉強しています。個人

的な意見としては、アジア圏内の方がほとんどの割合を占めているなと感じていま

す。授業は、月～金曜日まで 9:00～10:45 が午前、11:45～1:45 が午後の授業となっ

ています。私は English for Academic Purposes （EAP）という大学のプログラムで勉

強をしています。ここには、クラスが１から５まであり、留学前に提出をする TOEIC や

TOEFL のスコアでクラスの振り分けが行われます。しかし、自分のレベルに合ってい

ないと感じれば、先生に相談をしてクラスを変える人もいます。１ターム１０週間で構

成されていて、毎週のようにテストがあります。１０週間のすべての試験で既定の点

数に届かないと次のクラスに上がることがで

きないため、１個１個のテストが非常に大事

になってきます。先生方も生徒に対してとても

親切で気にかけてくださる方ばかりなので集

中して英語に向き合える環境が整っているな

と感じます。 

 

 

 

 



［ホームステイ］ 

次にホームステイについて話を移します。ホームステイに関しては、留学をする前に

自分で家族を選べるわけではなく、ホームステイ会社に簡単な自分の希望の家族構

成を伝えて、ランダムで選ばれるので、こればかりは自分の持っている運次第でだい

ぶ変わってくるのかなと感じます。私の知り合いは、子供の夜泣きや家族が自分に対

して全く興味がなく、ご飯を食べる時も一人などという家族も中にはあります。しかし、

それをホームステイ会社に相談をすれば、ホームステイ先を変更することも可能で

す。初めのうちは、帰る家が自分の一番落ち着ける場所になるので、ホームステイ先

はとても重要であると思います。私自身は、事前の希望でペットを飼っていて、サーフ

ィンを趣味としている家庭を希望したところ、ほとんど希望通りの家族に恵まれること

ができました。私も最近サーフボードとサーフ道具を買って、毎週のようにボンダイビ

ーチに行き、サーフィンをしています。留学をする前は、想像もしていなかった様な最

高の現地生活を送っています。しかし、ホストファミリーが学校から遠くに引っ越してし

まうため私もホームステイ先を変更しなければ

ならなくなり、先日新しいホームステイ先に引っ

越しをしました。現在のファミリーも、ものすごく

素敵な家庭で毎日とても充実しています。週末

は、前のホストファミリーの引っ越し先に泊まり

に行くなど、前の家族とも引き続き良い関係が

続いているので、僕はホームステイの面では運

を持っているのかなと思います。 

 

［課外活動］ 

課外活動としては、放課後によく近くの公園にバス

ケをしに行くのですが、そこで現地の方と友達にな

って年齢関係なく試合をし、そこで初対面でも気軽

に話しかけることができる現地の方のコミュニケー

ション能力やフレンドリーなところは、とてもカルチャ

ーショックを受けました。実際に私の友人も日本人

は、変に礼儀正しすぎて友達になりにくいと言って

いました。また、非常に優しい方ばかりだなと思うこ

とが多々あります。ミスをしたり、足を引っ張っても

「ナイストライ」であったり、「悪くないね」であったり

何かしらのフォローを味方相手関係なく伝えてくれます。それで、こっちの人たちはす

ぐお互いに気を許した友達になりやすいのだなと納得しました。また、最近は、アルバ

イト探しを頑張っています。シドニーは、多くの国から働きに来る人がたくさんいます。

私は学生ビザのため働ける時間が限られており、また、英語を流暢に話すこともでき



ないので、仕事を見つけることができていません。こちらでの生活も残りわずかになっ

てきたため、多くのこと経験するためにたくさんのアクションを起こしていきたいと思い

ます。 

 

［最後に］ 

留学を迷っている人に伝えたいことは、もし今留学に充てるお金や時間があるのなら

間違いなく挑戦すべきだと思います。正直、私は少し軽い気持ちで留学をしました。そ

のため、最初は、何を言っているのかわからない、質問に対してなんて返せばいいの

かわからない。そんな中から今はちょっとした会話ならできるくらいになりました。時間

が経っていくにつれて成長している自分に気づくことができる。こんな体験は、年を重

ねていくにつれて感じることができなくなるものであると思うので、もし迷っているなら

挑戦すべきです！出来るなら、たくさん英語の勉強をしてから行った方が友達も作り

やすいし、日常生活もより一層楽しくなるはずです。 

 


